

NARROSSE

L'Usep 40 est en très bonne santé

La présidente de l'Usep 40, Delphine Grellier-Léglise, a souligné la bonne santé de son organisme dans son rapport moral : 9 417 élèves landais sont affiliés à travers 101 associations d'écoles, et la situation financière est bonne.

L'Union sportive de l'enseignement du premier degré a décidé de s'impliquer pleinement dans la dynamique olympique, en créant une commission spéciale en vue des Jeux de 2024. Le coût des transports étant très élevé, le comité directeur a fait le choix d'alléger le calendrier des manifestations. Par ailleurs, il a également été décidé d'expérimenter l'intégration de classes non affiliées dans des rencontres sous certaines conditions.

Le maire, Gérard Le Bail, dont la ville n'a qu'une seule classe affiliée à l'USe sur 14, a néanmoins promis que les infrastructures de Narrosse étaient à la disposition de l'association pour les rencontres qu'elle voudrait bien y organiser.

Marion Brethes, déléguée départementale, a déploré dans son rapport d'activité la baisse des effectifs affiliés, due essentiellement à des raisons financières, qui placent néanmoins le département en deuxième position dans la Nouvelle Aquitaine. 34 459 enfants ont participé aux rencontres secteurs, et 6 536 aux rencontres



Les membres du comité directeur, dont Delphine Grellier-Léglise à la gauche du maire, et Marion Brethes à sa droite. PHOTO T.L.

départementales, toutes sur le temps scolaire. 13 classes sportives ont bénéficié à 331 participants, entre autres.

Adoptions à l'unanimité

Tous les rapports ont été votés à l'unanimité, et les projets de l'année présentés, avec notamment de nouveaux partenariats, de nouvelles classes sportives, une meilleure intégration des élèves en situation de handicap, et le développement des actions dans les zones « blanches ».

Plusieurs personnes ont ensuite pris la parole, dont la présidente de

la Ligue de l'enseignement, pour faciliter l'Usep 40 pour sa vitalité, et confirmer son soutien. La conseillère départementale, Gloria Doval, a parlé du soutien du Conseil aux activités et associations sportives.

Près d'un tiers des habitants landais est licencié, c'est le ratio le plus élevé en France ! La représentante du Centre national pour le développement du sport (CNDS) a expliqué les priorités du comité, justifiant la baisse des subventions allouées aux associations cette année.

Taoufik Lahkim

A L'AYGUE CAOUTE

Nettoyage des réservoirs d'eau potable

En raison des opérations annuelles de nettoyage des réservoirs d'eau potable, des perturbations dans la distribution de l'eau pourraient survenir aujourd'hui pour le réservoir de l'hippodrome, demain et jeudi pour le réservoir de Saubagnacq et du 3 au 4 avril pour le réservoir de l'observatoire.

Conseil communautaire

Il se déroulera demain, à 18 heures, avec à l'ordre du jour, la fixation des taux de fiscalité locale, le vote des budgets primitifs, un avenant au contrat d'obligation de service public entre le Grand Dax et la SPL Trans-Landes, l'adhésion au Syndicat mixte

intermodal de la Nouvelle-Aquitaine, ou encore le fond de concours « amélioration de la performance énergétique » du patrimoine bâti des communes de Saint-Pandelon et de Saugnac-et-Cambran.

Le député Lionel Causse au collège D.-Mitterrand

Dans notre édition en date du 24 mars dernier, où nous relations l'annonce du directeur académique de pérenniser deux postes de CPE et un poste d'assistant d'éducation au sein du collège Danielle-Mitterrand, nous avons omis de préciser le soutien reçu par la communauté éducative du député des Landes, Lionel Causse (LREM). L'élu était d'ailleurs reçu, hier, par les représentants des personnels.

COMMUNES EXPRESS

NARROSSE

Code de la route au club du 3^e âge. Le club du troisième âge de Narrosse organise, avec la Prévention routière, une séance de remise à niveau du Code de la route. Celle-ci aura lieu mardi 17 avril, en salle des associations, à 14 heures.

Les places étant limitées, prière de se faire inscrire au 06 73 13 01 26 ou au 06 31 93 05 52, avant le 2 avril.

SAINT-VINCENT-DE-PAUL

Conseil municipal. La prochaine réunion du Conseil municipal se tiendra demain, à 20 h 30. À l'ordre du jour, figurent notamment, les trois taxes de fiscalité locale, le budget primitif 2018, ainsi que les budgets forêt et lotissement.

ANIMATION MERCREDI 28 MARS

VOTRE INTERMARCHÉ D'YZOSSE vous réserve une surprise !

Intermarché
SUPER

Route de Montfort - YZOSSE
05 58 56 89 89
Ouvert 7/7
8 h 30 à 19 h 30
dimanche 9 h à 12 h 30

Partageons plus que l'information

SUD OUEST

SAINT-VINCENT-DE-PAUL

Des initiatives pour remplir la coupe

Les enseignantes de la section coiffure de l'ensemble scolaire Vincent-de-Paul envisagent d'amener trois classes au Festival international de la coiffure, à Béziers, les 10 et 11 juin prochains.

En bonus, il y aura également une journée et une nuit à la cité de Carcassonne. Ce voyage pédagogique, qui fait rêver les lycéens, est coûteux. Alors les enseignantes ont imaginé une série d'opérations originales pour recueillir les fonds nécessaires.

Dimanche, aux halles de Dax, les élèves ont en ce sens tenu un stand au vide-greniers, organisé par les footballeurs du Racing Club de Dax. Livres, jouets, vêtements, vaisselle, qui avaient été recueillis dans la caisse en bois installée à l'entrée de

l'établissement depuis début mars, ont été proposés aux courageux chalands qui avaient bravé les giboulées.

Pour 5 euros seulement

De plus, jusqu'à fin mai, pour 5 euros, chacun peut venir faire nettoyer l'intérieur de sa voiture. Cela se passe à l'établissement, chaque jeudi à partir de 15 h 45. Il suffit de se présenter à l'accueil de l'établissement avec ses clés de voiture et les élèves se chargent de tout.

Enfin, les 28 et 29 mars, pour un forfait unique de 5 euros également, chacun pourra venir se faire couper les cheveux ou se faire coiffer. Rendez-vous dans le salon d'application de l'ensemble scolaire.

Hubert Raffini



Des opérations au poil. PHOTO DR

SAINT-PAUL-LÈS-DAX

Le handball se met en scène



La troupe existe depuis sept ans et « stupéfie le public à chaque représentation ». PHOTO DR

Le handball club saint-paulois organise une représentation théâtrale vendredi, à 20 h 30, à la salle Félix-Arnouldin.

La pièce, « Devinez Qui ? - Dix petits nègres », d'Agatha Christie, adaptée par Sébastien Azzopardi, sera jouée par la compagnie Gina Laurent, compagnie de jeunes amateurs de l'Amicale laïque de Pouillon, encadrée par

la compagnie professionnelle Céto. Quand l'on sait que l'un des jeunes comédiens pratique le handball à Saint-Paul, on comprend mieux l'association entre sport et théâtre.

H.R.

Entrée : 6 euros pour les adultes, 4 euros pour les moins de 18 ans, gratuit pour les moins de 12 ans.